

Miércoles 03 de septiembre de 2008 [Contacte con levante-emv.com](#) | [RSS](#)NOTICIAS
España[HEMEROTECA >>](#)[INICIO](#)[ACTUALIDAD](#)[DEPORTES](#)[OPINIÓN](#)[ECONOMÍA](#)[GENTE Y OCIO](#)[C. Valenciana](#) [Valencia](#) [Comarcas](#) [Castelló](#) [Panorama](#) [Sucesos](#) [Internacional](#) **[España](#)** [Sociedad](#) [Cultura](#)[Levante-EMV.com >> España](#)

La Generalitat catalana ofrece su censo

[VOTE ESTA NOTICIA](#) ☆☆☆☆☆

Agencias, Barcelona/ Granada/ Sevilla/ Córdoba/ Madrid

El conseller de Interior y Relaciones Institucionales de la Generalitat de Cataluña, Joan Saura, puso ayer a disposición del juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón el censo de desaparecidos que elabora el Gobierno catalán desde 2003.

Saura valoró la decisión de Garzón de elaborar, a partir de los datos solicitados a distintas entidades y organizaciones, un censo de desaparecidos durante el franquismo, y recordó que Cataluña fue pionera en esta tarea.

También, los alcaldes de los cuatro ayuntamientos a los que Garzón se ha dirigido directamente se han ofrecido a colaborar. Tanto el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, como el rector de la universidad de esta ciudad, Francisco González Ledeiro, aseguraron que aportarán la información solicitada por el juez Garzón referente a los represaliados por el franquismo, pero apuntaron que no creen que sea "mucho".

Los ayuntamientos colaboran

Además, González Ledeiro manifestó sentirse "sorprendido" por la petición de Garzón, ya que es el único rector de las universidades españolas al que se le ha solicitado información sobre los profesores fusilados durante la guerra civil. "Hay otras universidades, como la Complutense, la de Salamanca o la de Oviedo, en las que hubo profesores que también fueron fusilados", explicó el rector de la UGR.

El Ayuntamiento de Sevilla, a través de su Archivo Histórico, empezó ayer a investigar y recabar los datos de personas represaliadas durante la Guerra Civil y el franquismo en la ciudad, que se cifra en unos 8.000.

La portavoz del gobierno municipal de Sevilla, Maribel Montaña (PSOE), afirmó que "de la manera más rápida posible" pondrán "a disposición del juez la información que ha pedido".

Mientras, el Ayuntamiento de Córdoba está a la espera de recibir la providencia del juez y que el Consistorio colaborará en "todo lo posible". La alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar expresó la voluntad de "colaborar y cooperar" con el Poder Judicial.

También el alcalde de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón, dijo que el Ayuntamiento "hará siempre cualquier cosa que le requiera un Juzgado" y, por tanto, cumplirá en "todos sus términos" el requerimiento del juez Baltasar Garzón.

COMPARTIR

[ENVIAR PÁGINA >>](#)[IMPRIMIR PÁGINA >>](#)[AUMENTAR TEXTO >>](#)[REDUCIR TEXTO >>](#)[¿qué es esto?](#)[CONÓZCANOS: Contacte](#) | [Atención al lector \(edición impresa\)](#) | [CONÓZCANOS](#) | [LOCALIZACIÓN](#) | [CLUB DIARIO LEVANTE](#) |